

El IES La Melva de Elda, premio a la mejor iniciativa emprendedora de UECOE y Cajamar

20/06/2024



Los premiados con su profesora

El Instituto de Enseñanza Secundaria La Melva de Elda ha sido premiado por la Unión Española de Cooperativas de Enseñanza (UECoE) y el Grupo Cooperativo Cajamar en la séptima edición del concurso "Emprendemos. Fomento del emprendimiento cooperativo en la escuela". El galardón corresponde a la mejor iniciativa emprendedora desarrollada por un centro no cooperativo, concedido por el proyecto "Motiestudio" y dotado con 2.000 euros.

La iniciativa nace de la idea de crear una plataforma digital que busca recompensar el esfuerzo y las buenas calificaciones. Los premiados han creado un ranking por evaluación que clasifica al alumnado según sus calificaciones para que puedan conseguir premios por sus resultados, permitiendo diferenciar a aquellos que se esfuerzan y obtienen buenas notas de aquellos que no, acumulando puntos que podrán canjear por como material escolar, libros, tickets para utilizar en la cantina,

actividades de ocio y oportunidades de intercambio con otros estudiantes.

El proyecto del IES La Melva consiste en una plataforma web y aplicación móvil que va más allá de motivar a los estudiantes, también busca prepararlos para el mundo laboral, fomentando la competencia y el reconocimiento, ayudar a solucionar la desmotivación estudiantil y fomentar el rendimiento académico a través de un sistema de reconocimiento y recompensa, alineándose así con varios Objetivos de Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas.

El objeto del concurso, en el que han participado estudiantes de ESO y FP en representación de centros

educativos de todo el país, ha sido fomentar la cultura emprendedora entre los escolares, compartir los principios y valores que identifican al cooperativismo y la economía social española, así como dar visibilidad y reconocimiento a los proyectos que vienen desarrollando las cooperativas de enseñanza y el resto de centros escolares para impulsar el espíritu empresarial.

El acto de entrega de los premios se celebrará en el Ateneo de Madrid el próximo 5 de julio, en el marco de la celebración del Día Internacional de las Cooperativas que organiza la Federación de Cooperativas y Economía Social de Madrid (FECOMA).